



PLAT

Xavier

THOMAS DEMEAULTE

Situé dans le Sud-ouest, à Mont-de-Marsan depuis 2001, Xavier THOMAS DEMEAULTE fut auparavant l'assistant de François Doumen (l'époque des cracks Ubu III, UCello II et The Fellow) puis de Carlos Laffon Parias. Il veille à la destinée de plus de 60 chevaux avec une réussite constante. Il aura encore de bonnes munitions pour les prochaines semaines.

BILGE KAGAN

Un habitué des gros handicaps qui devrait être en mesure de retrouver le chemin du succès rapidement. De 1600 à 2000 mètres, il aura des ambitions à ce niveau.

CALAMARI

Bien connu dans les événements, il peut encore rendre des services dans cette catégorie d'autant qu'il baisse sensiblement au poids. En bon terrain, il mérite un certain crédit.

COMPLIMENTOR

Longtemps absent, il a maintenant plusieurs parcours cette saison pour se montrer sous son vrai jour. De 1200 à 1400 mètres. Attention.

DESILUSION

Après une course de rentrée encourageante, elle fut très plaisante ensuite dans un Quinté à Chantilly en mars, obtenant une brillante seconde place sur le sable. Confirmée sur le gazon également, elle ne devrait plus tarder à trouver son jour.

KASINA

Elle est toute neuve et assez estimée. D'ailleurs, l'an dernier, elle s'était présentée au départ d'une Listed-Race. Pour sa rentrée, elle n'a pas démerité dans un Quinté, ne faiblissant qu'en final. Elle est à suivre de près.

KASKARAU

Utile dans les handicaps, il paraît assez bien situé dans cette catégorie pour se montrer à la hauteur lors d'une prochaine tentative. On garde un œil sur lui.

LAURA ANGELIQUE

Dans d'excellentes dispositions actuellement, elle peut revenir tenter sa chance dans les Quintés où elle avait échoué l'an dernier sous une valeur trop élevée. A suivre de près.

NOMAD ARROW

En belle forme en début de saison, il a tenté sa chance dans les événements sous une valeur peut-être un peu trop haute. Il va perdre un peu de poids et devrait faire parler de lui.

PRINCE NOMAD

Assez régulier dans les courses à conditions, il est désormais orienté vers les handicaps où il ne devrait plus tarder à s'illustrer autour de 2400 mètres. On garde un œil sur lui.

TAMINA HANUM

Sa rentrée en avril a été très plaisante après trois mois de repos. Elle avait gagné un Quinté l'été dernier à Clairefontaine. Elle devrait encore être compétitive à ce niveau.